



**Ciudad de México, 10 de mayo de 2021.**

**Postura ante la negativa de la suspensión definitiva frente al decreto presidencial que disminuye gradualmente el uso de glifosato y prohíbe la importación de grano de maíz genéticamente modificado al país**

Bayer México se ha conducido siempre con estricto respeto y apego a las leyes y normas que rigen sus operaciones en el país.

No será la excepción frente al fallo judicial que se dio a conocer hoy, que niega la suspensión definitiva, paralelamente al juicio de amparo promovido en contra el decreto presidencial que plantea la disminución gradual del uso de glifosato y prohíbe la importación de grano de maíz genéticamente modificado.

El juicio de amparo sigue en curso y la autoridad judicial deberá manifestarse aún sobre el fondo del asunto en las próximas semanas. Del mismo modo, la empresa se reserva su derecho constitucional para analizar la pertinencia de presentar ante los Tribunales correspondientes un recurso de revisión sobre la resolución judicial que negó la suspensión definitiva.

Con base en cientos de estudios científicos nacionales e internacionales realizados por instituciones públicas, universidades y por las mismas autoridades, sostenemos que el uso del glifosato durante el proceso de producción de alimentos en el campo, es seguro.

Las principales agencias reguladoras de la salud de todo el mundo han concluido repetidamente que nuestros productos a base de glifosato se pueden usar de manera segura según las instrucciones y que el glifosato no es cancerígeno. Más recientemente, en enero de 2020, la Agencia de Protección Ambiental de EE. UU. (EPA) declaró: “La EPA ha evaluado minuciosamente el riesgo potencial para la salud humana asociado con la exposición al glifosato y ha determinado que no existen riesgos para la salud humana por los usos registrados actuales de glifosato y que no es probable que el glifosato sea cancerígeno para los seres humanos”.

Además de la EPA de EE. UU., la Autoridad Europea de Seguridad Alimentaria (EFSA), la Agencia Europea de Sustancias Químicas (ECHA) y las principales autoridades sanitarias de Alemania, Australia, Corea, Canadá, Nueva Zelanda, Japón y otras partes del mundo continúan concluyen que los productos a base de glifosato son seguros cuando se usan según las instrucciones y que el glifosato no es cancerígeno.

Respaldamos firmemente nuestros herbicidas a base de glifosato, ya que se encuentran entre los productos más rigurosamente estudiados de su tipo y cuatro décadas de ciencia respaldan su seguridad.



El glifosato es un herbicida que permite al agricultor controlar las malezas que dañan sus cultivos, que son particularmente nocivas en algunas zonas de México. Una eliminación gradual del glifosato sería incompatible con la ciencia y, lamentablemente, causaría importantes trastornos a los muchos agricultores mexicanos que dependen del glifosato para producir cultivos saludables de manera segura, sostenible y eficaz.

Bayer México siempre ha actuado y actuará cuidando la salud de las personas y del medio ambiente. Llevamos más de 30 años trabajando de la mano con los productores del campo, acompañándolos para que tengan cultivos de mayor calidad, más eficientes y utilizando menos recursos. Lamentamos esta decisión pues con ella, se niega por ahora a los agricultores la posibilidad de contar con herramientas seguras y eficientes para la producción de alimentos sanos, que lleguen a la mesa de todos los mexicanos.

Refrendamos nuestra firme determinación de seguir trabajando con todos los sectores involucrados, principalmente con los productores, para hacer del campo el motor económico de México.

Nuestro compromiso con el país y el resto del mundo es garantizar la salud y la alimentación de las personas, de acuerdo con nuestra visión global: “Salud para todos, nadie con hambre”.

#### Acerca de Bayer

Bayer es una empresa global con competencias básicas en los campos de las ciencias de la vida, de la salud y la nutrición. Sus productos y servicios están diseñados para beneficiar a las personas mediante el apoyo a los esfuerzos para superar los principales desafíos que presenta una población mundial en crecimiento y envejecimiento. Al mismo tiempo, el Grupo tiene como objetivo aumentar su poder adquisitivo y crear valor a través de la innovación y el crecimiento. Bayer está comprometido con los principios del desarrollo sustentable, y la marca Bayer es sinónimo de confianza, fiabilidad y calidad en todo el mundo. En el año fiscal 2018, el Grupo empleó a alrededor de 117,000 personas y tuvo ventas de € 39,6 mil millones. Los gastos de capital ascendieron a 2.600 millones de euros, los gastos de I + D a 5.200 millones de euros. Para más información, visite [www.bayer.com](http://www.bayer.com).



El 16 de febrero de 2021, y a partir de una solicitud de Transparencia realizada por un periodista, el periódico The Guardian publicó correos electrónicos intercambiados entre colaboradores de Bayer y funcionarios de USTR de Estados Unidos, relacionados con el decreto presidencial aprobado en México, que disminuye gradualmente el uso de glifosato y prohíbe la importación de grano de maíz genéticamente modificado al país.

Al igual que muchas empresas y organizaciones que operan en sectores altamente regulados, proporcionamos información para contribuir a los procesos de política y desarrollo regulatorio basados en la ciencia.

Nuestros compromisos con todas las partes interesadas del sector público son profesionales y cumplen con todas las leyes y regulaciones. Tal compromiso nos permite participar en el debate público, interactuar con nuestros actores, agricultores, representantes gubernamentales, ciudadanos y ONG. Estas interacciones son necesarias para cumplir nuestra misión de la manera más eficaz posible porque ninguna empresa puede operar de forma aislada.

Las actividades de cabildeo son parte del proceso democrático cuando se llevan a cabo de acuerdo con las normas legales y éticas.

RESTRICTED



Mexico City, May 10, 2021

**Position on the judicial ruling regarding the presidential decree that determines a gradual decrease in the use of glyphosate and prohibits the importation of genetically modified corn grain**

Bayer Mexico has always conducted itself with strict adherence to the laws and regulations that govern its operations in the country, and will continue to do so in relation to the court ruling released today, which denies a definitive suspension of the decree that determines a gradual decrease in the use of glyphosate and prohibits the importation of genetically modified corn grain .

However, the trial is still ongoing, and the court must still rule on the substance of the matter in the coming weeks. The company reserves its constitutional right to analyze or pursue appropriate legal actions in response to the judge's denial.

Bayer Mexico stands by its claim that the use of glyphosate during the food production process in farming is safe, based on hundreds of national and international scientific studies carried out by public institutions, universities and by the authorities themselves.

Leading health regulators around the world have repeatedly concluded that our glyphosate-based products can be used safely as directed and that glyphosate is not carcinogenic. Most recently, in January 2020, the U.S. Environmental Protection Agency (EPA) stated, "EPA has thoroughly evaluated potential human health risk associated with exposure to glyphosate and determined that there are no risks to human health from the current registered uses of glyphosate and that glyphosate is not likely to be carcinogenic to humans".

In addition to the U.S. EPA, the European Food Safety Authority (EFSA), the European Chemicals Agency (ECHA), and the leading health authorities in Germany, Australia, Korea, Canada, New Zealand, Japan, and elsewhere around the world continue to conclude that glyphosate-based products are safe when used as directed and that glyphosate is not carcinogenic.

We strongly back our glyphosate-based herbicides as they are among the most rigorously studied products of their kind and four decades of science support their safety.

Glyphosate is an herbicide that allows farmers to control weeds that damage their crops, which are particularly harmful in some areas of Mexico. A phase out of glyphosate would be inconsistent with the science and would unfortunately cause major disruptions to the many Mexican farmers who rely on glyphosate to safely, sustainably, and effectively grow healthy crops.



Bayer Mexico has always prioritized people's health and the environment. We have been working hand in hand with farmers for more than 30 years, helping them have higher quality, more efficient crops, using fewer resources. We regret this decision because with it, for now, farmers are denied the possibility of having safe and efficient tools for the production of healthy food, that reaches the homes and tables of Mexican families.

We are determined to continue working with all the sectors involved, mainly with farmers, academics, specialists and national and international experts, in making farming the engine of Mexico's growth.

Our commitment to the country and the rest of the world is to guarantee people's health and nutrition, in accordance with our global vision: "Health for all, Hunger for None."

#### **About Bayer**

Bayer is a global enterprise with core competencies in the life science fields of health care and nutrition. Its products and services are designed to benefit people by supporting efforts to overcome the major challenges presented by a constantly growing and aging global population. At the same time, the Group aims to increase its earning power and create value through innovation and growth. Bayer is committed to the principles of sustainable development, and the Bayer brand stands for trust, reliability and quality throughout the world. In fiscal 2020, the Group employed around 100,000 people and had sales of € 41.4 billion. R&D expenses before special items amounted to € 4.9 billion. For more information, visit [www.bayer.com](http://www.bayer.com).



On February 16, 2021, and following a request for Transparency by a journalist, The Guardian published emails exchanged between Bayer employees and USTR officials from the United States, related to Mexico's approved presidential decree, which gradually decreases the use of glyphosate and prohibits the importation of genetically modified corn into the country.

Like many companies and organizations operating in highly regulated sectors, we provide information to contribute to science-based policy and regulatory development processes.

Our commitments to all public sector stakeholders are professional and comply with all laws and regulations.

This commitment allows us to participate in the public debate, interact with different actors, farmers, government representatives, citizens and NGOs. These interactions are necessary to fulfill our mission as effectively as possible because no company can operate in isolation.

Lobbying activities are part of the democratic process when carried out in accordance with legal and ethical standards.

RESTRICTED